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REQUERIMENTO 
 

“Sabendo-se que nos últimos tempos a Região Autónoma dos Açores tem 

sentido imensas dificuldades em fixar técnicos de saúde; 

Sabendo-se até que muitos técnicos daquela área têm deixado os Açores; 

Sabendo-se que esse problema existe nos três hospitais da nossa Região, e 

que se agrava nas ilhas onde não existem hospitais; 

Sabendo-se que uma das áreas da saúde onde se sentem grandes 

dificuldades em conseguir consultas é a estomatologia. 

Assim sendo, ao abrigo das normas estatutárias e regimentais em vigor 

requeiro ao Governo Regional os seguintes esclarecimentos: 

1 – Qual o movimento estatístico de consultas de estomatologia nos três 

hospitais da nossa Região desde 1996 até à presente data? 

2 – Qual o mapa de pessoal da especialidade de estomatologia referente a 

cada um dos hospitais acima referidos? 

3 – Em que regime de trabalho se encontram os profissionais ao serviço 

daquela especialidade por hospitais e por categorias profissional? 

 

Horta, 20 de Fevereiro de 2001. 

 

O Deputado Regional, João Manuel Cunha” 
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